
令和２年度　青年部活動報告書（令和２年.４～令和３年.３）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　全青会理事提出日　　　　第３回　令和3年　1月　15日

県　　　名： 近畿ブロック
報告日： 1月16日
報告者： 坂本泰雄

１．都道府県青年部の活動報告
都道府県名 年月日 活　動　報　告
大阪 2020/10/30 『Zoom』にて第６回役員会。全国大会協賛金の返金・忘年会・来年度の工場見学について。

2020/11/9 『Zoom』にて第７回役員会。全国大会協賛金の返金状況確認・30周年記念誌の作成状況
について。

2020/12/18 大阪組合事務局にて第８回役員会。忘年会はコロナの為中止。ノズルチップ収集の確認。
30周年記念誌の表紙決定、来年度総会について。

奈良 2020/10/20 第２回定例会を行い、ノズルチップ収集を依頼。
（予定）コロナ感染拡大を考慮し、忘年会・新年会は行わない方向。
定例会は、１月にノズルチップの収集状況確認も踏まえ開催する予定。

京都 2020/11/7 ゴルフコンペ

兵庫 2020/12 役員会、実施予定を中止

滋賀 2020/11/28 建設みらいフェスタ

２．ブロックの活動報告
年月日
12月4日

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日

【京都】コロナの件にて中止になっております

４．その他（近況報告・市況等）
府県名

大阪

奈良

京都

兵庫

滋賀

内　　容
近畿ブロックズーム会議

内　　容

内　　容
仕事の山積みとしては来年２月までの会社さんが多かった。それでも稼働率としては８０％前後でここ
最近では低い稼働率となっている。見積に関しては各社バラつきがある。
増えた会社さんもいれば減った会社さんもいる。

４月以降の物件はまばらです。３各グレードにより受注量バラつきあります。値段に関しましては鋼材の
価格が上がっている。
来年前半は仕事量少なめ、後半（夏前後）から再来年にかけて忙しくなると思っています。（中・大規模）
山積みの谷間に他社の応援で平準化しようと声をかけあっています。（支部単位）

・各社バラつきはあるものの、全体的に足元の仕事量は薄く、厳しい状態が続いており、工場稼働率は、
50～70％程度の会社が多いと思われる。
・工場工期等はいまだ不安定な状況が多い。・年末年始の休暇も、例年より日数を多くとる会社もある。
・来年春先以降の大型案件の見積もでてきているので、春先以降は、高い稼働率を維持できるのではないかと
の声もあり、各社ともどのようにして春先までのこの状況を乗り切るかが課題となっている。

各グレードとも80～100の稼働率で動いています。

※この報告書は全国配信しますの個人情報や誤報となるものの記載はお控えください。

手持ちはHグレードで１年、Mグレードで６ヶ月、Rで２，３ヶ月くらいです。
見積はやや多めだが、Rでは改修、増築などの小物が目立つ。


